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Anfrage 

Die Verwaltung wird gefragt:  

Sieht die Stadtverwaltung Möglichkeiten, sich dafür einzusetzen, dass Finther 

Sportvereine weiterhin die Sporthalle im Schloss Waldthausen nutzen können?   

 

Begründung: 

Die Sporthallensituation in Finthen ist katastrophal und wird mit dem Abriss der Zwei-

Felder-Sporthalle an der Peter-Härtling-Schule und dem dafür angebotenen 

Provisorium noch weiter verschärft. Die Sporthalle im Schloss Waldthausen kann seit 

dem Wegzug des Sparkassenverbands nicht mehr von Finther Sportvereinen genutzt 

werden – und ist seitdem ungenutzt. Es sollte im öffentlichen Interesse liegen, in der 

Sporthalle des Schlosses Hallenstunden für lokale Sportvereine zu sichern, sofern 

das möglich ist.  
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